

## « Les affections Psychiatriques vues sous le prisme de l'auto-immunité »

### Symposium

Centre Broca, amphithéâtre Broca le 25 septembre 2020

10h00-18h00

30 personnes

Le rôle du système immunitaire en général, et en particulier de l'auto-immunité, est de plus en plus considéré par le monde médical et scientifique comme un changement de paradigme à prendre en compte dans l'étiologie des maladies psychiatriques. Si l'auto-immunité ne représente qu'une étiologie parmi d'autres, elle permet de mieux comprendre certains dysfonctionnements moléculaires jusqu'alors insoupçonnés. Alors que les maladies psychiatriques constituent un problème de santé prioritaire dans le monde entier, la recherche fondamentale a récemment révolutionné la compréhension du lien entre les anticorps dirigés contre le cerveau et leurs cibles moléculaires à l'origine des symptômes neuropsychiatriques. La découverte de ces mécanismes constitue un défi majeur pour le développement de nouvelles stratégies diagnostiques et thérapeutiques. La Direction Générale de l'Offre de Soins (DGOS) a ainsi fait confiance au « consortium de forces » des chercheurs et cliniciens français pour diriger, dès janvier 2021, un projet de recherche clinique national d'envergure (PHRC-N), visant à dépister et traiter les troubles psychiatriques en lien avec l'auto-immunité.

## **TiM-DePisT**

**Phase III randomized, multicenter open label study  
Immunomodulatory therapy in psychiatric disorders**

---